

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

A la comunidad de la FES Cuautitlán

El pasado 22 de marzo de 2021, en asambleas por separado convocadas de manera virtual, la comunidad estudiantil de Campo Uno y Campo Cuatro tomó la decisión de realizar un paro de actividades académicas desde las 7:00 horas del martes 23 de marzo y hasta el martes 6 de abril a las 22:00 horas, en el caso de Campo Uno. En la votación de Campo Cuatro se determinó un paro académico hasta el 26 de marzo.

Las autoridades de la FES Cuautitlán siempre han sido respetuosas de las decisiones tomadas por los estudiantes, por lo que se exhorta a nuestra comunidad a ser empática con los acuerdos tomados.

Les pedimos mantenerse atentos a los comunicados oficiales, publicados en el sitio web de la Facultad.

ATENTAMENTE
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Comunicación Social

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 23 de marzo de 2021